



Zugang Gemeindezentrum



Innenhof

Kath. Gemeindezentrum St. Michael Tübingen

Neubau Gemeindehaus neben der Katholischen Kirche in der Hechinger Straße in Tübingen

Bauherr: Katholische Kirchengemeinde
St. Michael in Tübingen

Architekt: ARGE Rempfer/Hippmann Hardegger
Architekten, Mössingen/Stuttgart

igmg: alle Leistungsphasen

BRI: ca. 1.200 m²

Das Gemeindehaus besteht zum einen aus einem dreigeschossigen Gebäudeteil mit Verwaltungs- und Konferenzräumen sowie Räumen für Kleingruppen, und zum anderen aus einem eingeschossigen Bereich mit großem Versammlungssaal, Neben- und Küchenräumen. Das Gebäude wurde in Massivbauweise errichtet und passgenau zwischen dem alten Kirchenbau und der angrenzenden Bebauung platziert. Die nicht unterkellerten Gebäudeteile wurden mittels Brunnengründungen auf tragfähige Schichten aufgestellt. Das Untergeschoss konnte flach gegründet werden.

Stahlbetonwände und Decken dienen zur Gebäudeaussteifung. Das fugenlose Gebäude ist für Erdbebenzone 3 ausgelegt.